

undefined - jeudi 9 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

En juin, la fête de la musique sera incontournable



Alexia Beaupâtre pour le Sou des Écoles, Philippe Fillod, Ghislaine Pozzobon, Ludovic Cheneval, Sylvie Volo, Séverine Poëte, Yann Larcher pour l'USCM et Olivier Bonnard.

Mardi 7 mai en fin d'après-midi avait lieu, à la mairie, une réunion de préparation de la fête de la musique.

Étaient présents le maire, Olivier Bonnard, les adjoints Séverine Poëte, Philippe Fillod, Ghislaine Pozzobon et Ludovic Cheneval ainsi que l'agent chargé du dossier Sylvie Volo. Ils étaient accompagnés des représentants du Sou des écoles et de l'association USCM.

Comme chaque année, la date est immuable, la fête de la musique aura lieu le 21 juin. La soirée débutera à 19 h 30 avec Courant d'Eire, un groupe de Rhône-Alpes qui propose des airs traditionnels irlandais en plus de son propre répertoire. Puis, à 20 h 30, c'est le groupe Covertramp avec des morceaux de Supertramp. Enfin, à 22 h 30, le groupe Morphine présentera un récital avec la musique du groupe Indochine.

Olivier Bonnard a listé avec les participants les responsabilités de chacun pour assurer à la fois l'ambiance et la sécurité, deux impératifs primordiaux. Avec l'équipe municipale, le Sou des écoles et l'USCM seront aux premières lignes.